

鹿屋市立串良中学校からの修学旅行生来校！



昨年度末、本校2年生（現3年生）とオンラインで交流学习をした鹿児島県鹿屋市立串良中学校の生徒たちが、5月23日（木）に、修学旅行で錦町にいらっしゃいました。

一行は錦町の「ひみつ基地ミュージアム」を訪れ、錦中にもご挨拶にられました。一行を乗せたバス1台が本校に到着すると、生徒会役員が玄関先で「ようこそ錦中へ」と書かれた横断幕を持ち、他の生徒たちはベランダから手を振って、一行を出迎えました。修学旅行の2年生と先生方がバスを降りてこられ、「ありがとうございます。受検など頑張ってください。」と挨拶し、オンラインではなく対面での、温かく楽しい時間を過ごすことができました。

以下は、串良中学校ホームページからの引用です。串良中学校のみなさん、ありがとうございました。

横断幕を準備してくださって、ベランダいっぱいに出迎えてくださいました。感激です。予定をわざわざ変更してのご厚意に、2年生の旅の終わりに、心がじんとき温まるときをいただきました。

錦町には、「ひみつ基地ミュージアム」という平和について学習する施設があります。錦中の生徒たちも見学活動などを通じて、これまでに平和の大切さなどを学んできました。これからも、「平和」とは何か、「戦争」とは何かを考え、「歴史からの学び」を未来に生かすことができるようになってほしいと願っています。また、同時に、郷土の歴史に興味を持ち、「ふるさと錦を愛する心」も育んでほしいと思います。

6月22（土）、23日（日）は、中体連大会です！

6月22日（土）、23日（日）に、中体連大会があります。どの部活動も、3年生を中心に、練習を精一杯がんばっています。本番でも、練習の成果を発揮してくれると思います。錦中生徒のがんばりに期待しています！

また、6月24日（月）は、指定休業日となります。